



Martes, 17 de marzo

publié le 30/05/2009

2^o día :

Un soleil radieux pour débiter la journée riche en émotions : visite de la ville en bus puis temps libre dans le parc de la Magdalena. On joue au foot avec des espagnols, on court, on rit, on bronze et on mange.

Puis au pas de course, nous rejoignons le port car embarquement immédiat à bord du "Bahía de Santander" pour une heure de promenade en mer, calme heureusement.

Temps libre pour faire du shopping ou retourner à la plage, il y en a pour tous les goûts. Mais auparavant, nous avons eu le droit de déguster un délicieux "chocolate con churros".

Voilà une journée bien remplie qui s'achève par un retour dans les familles. Vivement demain !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.